



春日小だより

令和元年5月31日
練馬区立春日小学校
校長 水 井 清
学校通信 6月号

目標「皆泳、25メートル！」

校 長 水 井 清

5月25日（土）に第38回運動会を開催しました。抜けるような青空の下、子供たちの力一杯の演技や競技、声援で学校中があふれました。紅組も白組も全力で競い合い、スローガンを実現させました。運動会での取り組みを通して、子供たちは強い心と体を育みました。たくさんの保護者の皆様・地域の皆様にご来場をいただき、感謝申し上げます。また、会場の準備や片付け、運営に協力をいただきましたおやじの会の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

本校では、6月24日（月）にプール開きを行い、水泳指導を始めます。私は、プールの季節になると決まって担任をしていたAさんのことを思い出します。Aさんは、溺れたことが原因でプールに入ることができなくなりました。泳いでいる友達を見ると、たまらなくうらやましく思ったそうです。水に対する恐怖心に打ち勝ったのは5年生の時でした。プールサイドでバケツに入れた水への顔付けから練習を始め、2年間で25メートルを泳ぐことができるようになりました。水泳記録会で完泳したときには、学年全員の拍手に包まれていました。

泳ぐことができる喜びは、子供たちにとって新しい世界が開かれるほどの大きな出来事であり、強い自信になります。そしてそれが、他の学習に良い影響を与え、生活全体を豊かにすることにつながります。小学校を卒業するまでに、是非全員が25メートルを泳ぐことができるようになって欲しいと強く願います。また、四方を海に囲まれ、川の多い日本では、泳ぎは自分や他の人の命を守ることにもあり、広い意味で「生活の技術を身に付ける」ことになります。「本で読んだことは忘れるが、体で覚えたことは一生忘れない」とよく言われます。全てがそうだというわけではありませんが、思い当たることはたくさんあります。一度覚えた水泳も、長い間泳ぐことはなくても忘れることはないでしょう。

「あの青い海で泳いでみたい」「あの澄み切った川で泳いでみたい」このようなことを思い描けるのも泳げることが前提となります。生きる力のひとつとして「泳ぐ力」を授業で養いたいと思います。

今年も事故がなく、全員が自分の目標を達成できるように、ご家庭のご協力をお願いいたします。



【6月行事予定】

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	土	開校記念日	18	火	新体力テスト(一斉実施種目)
2	日		19	水	B4時程 練馬区小学校教育会
3	月	全校朝会 委員会活動	20	木	B6時程
4	火	遠足(1・2) 情報モラル講習会(5・保)	21	金	A4時程 体育集会
5	水	第1回学校評議員会	22	土	
6	木	B6時程 2年生6時間授業(始) 歯科巡回指導(4) セーフティ教室(4)	23	日	
7	金	カスガモランド	24	月	全校朝会 読書週間(始) 水泳指導(始) クラブ活動
8	土	C3時程 学校公開 セーフティ教室(1・2)	25	火	A4時程(掃除なし) 全校一斉運動遊び 校内研究会(研究授業)
9	日		26	水	
10	月	全校朝会 新体力テスト(始) 安全指導 クラブ活動	27	木	
11	火	全校一斉運動遊び 遠足予備日(1・2)	28	金	
12	水	自転車教室(3)	29	土	
13	木	児童集会 避難訓練	30	日	
14	金	こころの劇場(6) 教育実習(終)	【7月行事予定】		
15	土		1	月	全校朝会 委員会活動
16	日		2	火	全校一斉運動遊び 保護者会(1)
17	月	全校朝会 プール準備(5) 校庭開放中止、20日まで 体育館開放中止、18日まで	3	水	B4時程 校内研究会(研究授業)
			4	木	B6時程 学力調査(5) カスガモランド
			5	金	読書週間(終)

【新体力テスト(東京都統一体力テスト)について】

今年度も新体力テストを実施いたします。一斉実施種目は6月18日(火)に行います。

新体力テストは、子供たちの体力や運動能力、および、生活・運動習慣の実態を把握・分析し、学校での子供たちの体力・運動能力等の向上に関する継続的な取組をしていくことをねらいとして行います。実施種目は、次のとおりです。

- ・一斉実施種目…上体起こし・反復横跳び・立ち幅跳び・ソフトボール投げ
- ・学年実施種目…握力・長座体前屈・20mシャトルラン・50m走

初めての体験となる1年生はもちろん、2年生から6年生も、自分の体力・運動能力が十分に発揮され、正確な記録が残せるよう、事前指導を丁寧に行っていきたいと思います。

なお、学年によっては、体力テストに関連して「児童調査票」の記録のご協力もお願いいたします。詳細につきましては、各学年だよりをご覧ください。

【水泳指導について】

6月24日(月)より水泳指導を始めます。水泳は、全身運動です。日頃経験できない感覚を養ったり、動かす機会の少ない体の部位を存分に動かしたりすることができます。是非、水泳に親しんでほしいと考えています。また、子供たちには自分のめあてをもって、それぞれの泳力を伸ばしてほしいと思います。

今年度も夏休み前には、水難事故を防ぐために着衣泳を行う予定です。詳細につきましては、後日プリントにてお知らせします。

水着等の用意や健康観察などのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。